

Paul SERMÉAS (Aix 1899)
CHEVALIER DE LA LEGION D'HONNEUR
Décédé le 26 mars 1953.

Après un séjour à Lille et à Vienne, dans l'Enseignement technique; à Marseille et à Lyon, dans l'industrie automobile, SERMEAS vint à Grenoble pour s'y fixer et trouver sa voie.

Tout d'abord à la direction des Ateliers Neyret-Beylier, il prit part à la création et à l'organisation de la Société D. S. N., spécialisée dans la taille des engrenages.

Cette première et importante étape remplie, il quitte la Société D. S. N. pour assumer la direction générale de la Biscuiterie Brun, alors en pleine transformation. Sa maîtrise et son ingéniosité devaient y trouver libre carrière. De l'usine primitive il fit l'important établissement qui, dans toute la France et à l'étranger, promène glorieusement le nom de Grenoble. Il y travaille sans bruit, avec une constance et un acharnement surprenants, avançant chaque jour la tâche qu'il s'était tracée, réussissant pleinement dans tous les domaines.

Longtemps vice-président du groupe de Grenoble, il y assumait la charge du placement avec un inlassable dévouement, et, lorsqu'en 1936, le groupe Dauphiné-Savoie organisa le Congrès des Ingénieurs, SERMEAS accepta sans hésiter cette lourde tâche, et le Congrès fut, on s'en souvient, une éclatante réussite.

Chevalier de la Légion d'Honneur depuis 1924 son activité avait mêlé SERMEAS à de nombreuses affaires, et ses relations étaient étendues dans tous les milieux où ses belles qualités servaient hautement la réputation des Gadzarts.